

# Stellungnahme

Eingebracht von: Knünz, Ruth

Eingebracht am: 18.09.2020

---

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf. Ich halte die Maßnahmen für unangemessen und verfassungswidrig. Die Freiheit, die Selbstverantwortung, die Menschenwürde und alle demokratischen Grundregeln werden hier mit Füßen getreten. Klein- und Mittelbetriebe werden in den Ruin getrieben und eine ganze Generation wird schwer traumatisiert. Und das alles ohne wissenschaftlich fundierte Zahlen. Lassen Sie endlich einen breiten, öffentlichen Diskurs zu. Sagen Sie endlich die Wahrheit.

Ruth Knünz